
 

 

 

 

 

 

 

   Если говорить буквально, я - инженер по 

переработке отходов, а на самом деле я почти волшебник, 

ведь я дарю вторую жизнь отслужившим свое вещам и 

материалам! Благодаря мне бумага, пластик, полимеры и 

старые кеды не отправляются на свалку, а 

перерабатываются и превращаются в сырье, пригодное для 

нового использования.   

       Моя задача - придумать и внедрить технологии, 

благодаря которым это чудесное преображение станет 

возможным. В результате моей работы на Земле не 

множатся горы мусора, а загрязнение окружающей среды 

сводится к минимуму. В будущем мои знания и опыт 

понадобятся в самых разных отраслях. Уже бывшие в 

употреблении кирпич, стекло и металлические 

конструкции можно очистить, переработать и снова 

использовать как стройматериалы. И это только начало! 

Вполне возможно, что настанет время, когда все в мире 

будет производиться из мусора. 
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